Kauf Touareg - 2004'er R5 oder 2006'er V6 TDI mit
Risiko?

Beitrag von ,,Fabi221“ vom 9. Juli 2009 um 13:37

Naja, es geht mir nicht um Schnappchen oder nicht, der A4 soll morgen weg.
Entscheidung musste heute / morgen frih fallen , morgen is Zulassungsstelle bis 12@j

Also preislich soll der R5 bei ~15000€ liegen , der V6 bei 16500....

Oder ich wart noch langer, ist auch noch vertretbar, mal sehen ob der Interessent fir den A4

kommt .. =

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/11516-kauf-touareg-2004-er-r5-oder-2006-er-v6-tdi-mit-
risiko/?postiID=169151#post169151 1
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